

VANGUARDIA | MX

Otorga Standard & Poor's alta calificación crediticia al Simas Torreón

El gerente, Xavier Herrera Arroyo, informó que ante el fortalecimiento financiero se obtuvo la evaluación “mxA”, que indica un bajo riesgo en transacciones, la cual fue obtenida a escala nacional después de haber estado en niveles negativos

Torreón.- La calificadora de calidad crediticia, Standard & Poor's, considerada una de las agencias de calificación de crédito más grandes a nivel mundial, subió la calificación al Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento de Torreón.

El gerente del organismo, Xavier Herrera Arroyo, informó que ante el fortalecimiento financiero de la paramunicipal, se obtuvo la evaluación “mxA”, que indica un bajo riesgo en transacciones, la cual fue obtenida a escala nacional después de haber estado en niveles negativos.

Esta valoración fue emitida el pasado miércoles, basada en niveles de apalancamiento bajos de la institución, que se traducen en una deuda por debajo de 1.5x a EBITDA (por sus siglas en inglés: Beneficio Antes de Intereses, Impuestos, Depreciaciones y Amortizaciones).

Indicó que en esta decisión influyó el incremento mensual en la recaudación de 30 a 50 millones de pesos y la reducción de la deuda de 600 a 100 millones de pesos.

Entre los factores considerados clave para esta calificación, destaca: que no tiene endeudamiento bancario a largo plazo, cuenta con flexibilidad para implementar aumentos tarifarios y la cobertura de servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento son notables.

Asimismo los saldos en caja relativos al nivel de pasivo han resultado muy bajos, por lo que la entidad ha realizado esfuerzos por mejorar la tendencia.

La calificación releja que existe una elevada probabilidad de que el municipio un respaldo suficiente al organismo operador en caso de enfrentar alguna contingencia financiera.